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“En la integración del Comité Técnico tuvimos la oportunidad de construir un mejor proceso en la 

Cámara. La tradición institucional que tenemos en el INE ha tenido sus mejores momentos cuando 

tomamos en serio su carácter ciudadano, y los peores tiempos han sido los del agandalle, de las cuotas, 

de los cuates. Fuimos la única fuerza política que votó contra las propuestas de la Jucopo, porque se 

privilegió la militancia, cuando el primer principio es la imparcialidad que la Constitución, en el Artículo 

41, establece para observar”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1frlFH_A7GY15yll0Z6wND354Wj0hf0lZ/view 

https://drive.google.com/file/d/1frlFH_A7GY15yll0Z6wND354Wj0hf0lZ/view

